

# *Lideran mandatarios caribeños lucha de la región en ONU*

---



Nueva York, 25 sep (RHC) Representantes de la Comunidad del Caribe (Caricom) continúan este miércoles en la 74ª Asamblea General de ONU la lucha por la supervivencia de sus pueblos ante el injusto sistema de desarrollo global.

En medio de los debates, los gobernantes de la región insisten en ser escuchados y ratifican el compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y el enfrentamiento al cambio climático.

Al intervenir en un foro paralelo de la Organización Mundial del Trabajo, el primer ministro de Santa Lucía, Allen Chastanet, destacó la necesidad de educar a los jóvenes sobre la importancia de los derechos de propiedad intelectual.

El actual presidente de Caricom llamó igualmente a facilitar la llegada a la región de los fondos de adaptación que permitirían a las pequeñas islas construir resiliencia ante el impacto de fenómenos meteorológicos.

"Hemos dicho repetidamente que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico necesita cambiar la forma en que clasifican a los países en desarrollo, las reglas deben reflejar la urgencia de la situación", apuntó Chastanet.

Mientras, la primera ministra de Barbados, Mia Amor Mottley, destacó el papel de los jóvenes frente al cambio climático y exigió aportar todos a la preservación del ecosistema en el mar Caribe.

También el primer ministro de Jamaica, Andrew Holness, señaló la prioridad que representa para las naciones de Caricom el cambio climático y sus vulnerabilidades específicas ante las tormentas tropicales.

Holness expresó en encuentro con el presidente de la Asamblea General de ONU, Tijjani Muhammad-Bande, la disposición de continuar con el desarrollo de políticas ambientales, en particular el financiamiento para la mitigación del clima.

Sobre la injerencia de las potencias mundiales en la voluntad política de los estados, el primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, rechazó las sanciones y medidas coercitivas unilaterales de Estados Unidos contra Cuba y Venezuela, y reclamó respeto al multilateralismo. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/203090-lideran-mandatarios-caribenos-lucha-de-la-region-en-onu>



**Radio Habana Cuba**